SEMAINE UNIVERSELLE DE PRIÈRE 2024









SEMAINE UNIVERSELLE DE PRIÈRE

DU 14 AU 21 JANVIER 2024

LIVRET DES MÉDITATIONS ET SUJETS DE PRIÈRE POUR LA FRANCE ÉDITÉ EN DÉCEMBRE 2023 PAR LE CONSEIL NATIONAL DES ÉVANGÉLIQUES DE FRANÇE (CNEF)

> LA SEMAINE UNIVERSELLE DE PRIÈRE EST UNE DYNAMIQUE PROPOSÉE PAR L'ALLIANCE ÉVANGÉLIQUE EUROPÉENNE (EEA), • • MISE EN PLACE EN FRANCE PAR LE CNEF.

CONSEIL NATIONAL DES ÉVANGÉLIQUES DE FRANCE 123 AVENUE DU MAINE, 75014 PARIS . . . WWW.LECNEF.ORG

SOMMAIRE

Introduction	4
Fiche 1 : La multiplication de disciples au cœur de la mission	.5
Fiche 2 : Des Églises locales toujours plus nombreuses et rayonnantes	.6
Fiche 3 : L'annonce de l'Évangile auprès de tous les peuples	7
Fiche 4 : Une présence chrétienne dans le monde	8
Fiche 5 : Une vie en accord avec le message proclamé	9
Fiche 6 : L'implication de chaque chrétien dans la mission	10
Fiche 7 : La pertinence culturelle de la Bonne nouvelle	.11
Fiche 8 : Des partenariats pour un élan missionnel commun	12
Fiche 9 : Prier en temps de guerre	13
Fiche 10 : Prier pour notre pays	.15





50 ANS APRÈS LA DÉCLARATION DE LAUSANNE, POURSUIVONS NOTRE MISSION ENSEMBLE!

Il y a bientôt 50 ans, en juillet 1974, 2700 responsables évangéliques de plus de 150 pays se réunissaient à Lausanne¹, en Suisse, pour un congrès historique sur le thème de la mission mondiale.

Autour de l'intitulé " Que toute la Terre entende sa voix !", les responsables de l'époque travaillèrent à discerner les enjeux majeurs de leur temps pour que l'Église entière puisse porter l'Évangile entier au monde tout entier.

Ce congrès façonna l'engagement missionnaire évangélique des décennies suivantes : il rappela la centralité de l'Évangile dans la mission face aux dérives des "Évangiles sociaux". Il mit l'emphase sur l'équilibre entre annonce de l'Évangile et engagement social. Il permit une prise de conscience majeure face à la réalité de milliers de peuples "non atteints" qui n'avaient jamais entendu l'Évangile.

Un des fruits du congrès, la Déclaration de Lausanne, devint l'un des textes références du monde évangélique contemporain, affirmant la foi évangélique et renforçant l'unité au service de la mission. Il s'agit d'ailleurs d'un texte fondateur du CNEF.

Né suite au congrès, le Mouvement de Lausanne, continua depuis à mettre en réseau les responsables évangéliques au service de la mission, produisant de nombreuses ressources et convoquant des congrès majeurs (Manille en 1989, Le Cap en 2010) qui permirent de soutenir l'élan missionnaire des évangéliques et de renforcer des partenariats dans le monde entier.

En ce mois de janvier 2024, l'Alliance évangélique européenne propose aux chrétiens et Églises de toute l'Europe de célébrer les 50 ans de cet anniversaire lors de la Semaine universelle de prière et de nous réjouir en Dieu qui continue à envoyer son Église en mission dans le monde pour le salut du plus grand nombre.

C'est aussi l'occasion de prier pour le prochain congrès de Lausanne qui réunira des milliers de

responsables évangéliques à Séoul (Corée du Sud) en septembre 2024 pour réfléchir aux enjeux contemporains de la mission jusqu'à l'horizon 2050.

En France, cet anniversaire coïncide aussi avec le lancement de l'élan missionnel du CNEF.

Depuis 2021, les membres du CNEF ont souhaité remettre l'enjeu du progrès de l'Évangile au cœur de leur action.

La première phase au cours de ces deux dernières années fut l'écriture d'une vision large et commune de la mission à même de fédérer l'ensemble des acteurs protestants évangéliques de notre pays dans un élan commun.

Ce travail, largement inspiré du mouvement de Lausanne à l'international et mené au travers de nombreuses consultations auprès des unions, des œuvres, des comités départementaux et des commissions du CNEF a permis l'élaboration d'un texte², voté favorablement lors de l'Assemblée plénière du 5 décembre 2023 par les représentants des 33 unions d'Églises et 180 œuvres membres du CNEF.

En conclusion du texte, l'article 9 insiste sur notre dépendance à l'Esprit de Dieu pour accomplir la mission que Dieu nous confie et appelle l'Église entière à prier pour une action nouvelle de l'Esprit de Dieu dans notre pays.

C'est ce que nous vous proposons au cours de cette semaine de prière avec ce livret qui reprend l'ensemble des articles du texte et les décline en sujets d'adoration, de reconnaissance, de repentance et d'intercession.

Au delà de cette semaine, un comité de prière récemment constitué travaille à mettre en œuvre un mouvement de prière au service de la mission dans notre pays. Il vous proposera dans les prochains mois et jusqu'aux Célébrations d'octobre 20253. différentes initiatives pour persévérer dans la prière pour notre pays et l'annonce de l'Évangile.

LA MULTIPLICATION DE DISCIPLES AU CŒUR DE LA MISSION

Nous voulons persévérer dans l'annonce de l'Évangile et la formation des croyants afin de permettre une multiplication de disciples engagés dans la mission.

Adoration

Je te loue, Seigneur, toi qui es Souverain et Tout-Puissant, parce que tu continues de vouloir ajouter chaque jour des âmes à ton Église afin que la louange qui t'es due provienne d'un nombre toujours plus grand de disciples.

Reconnaissance

Merci, Seigneur, de nous avoir fait participants à ton plan de salut pour que nous puissions à notre tour accompagner d'autres personnes à toi.

Intercession

Seigneur, donne nous de continuer à annoncer l'Évangile cette année afin que d'autres personnes puissent te rencontrer et devenir disciples du Christ.

Repentance

Pardonne-nous, notre Dieu, lorsque nous préférons nous occuper de nous-mêmes plutôt que de ceux qui viennent de te découvrir.



Donne-nous s'il te plaît l'occasion de pouvoir accompagner de nouveaux convertis cette année afin qu'ils puissent à leur tour répondre au commandement de faire des disciples.





DES ÉGLISES LOCALES TOUJOURS PLUS NOMBREUSES ET RAYONNANTES

Nous souhaitons poursuivre l'élan d'implantation d'Églises en France et l'affermissement des Églises établies afin d'avoir au moins une Église évangélique rayonnante pour 10 000 habitants.

Adoration

Béni sois-tu, Seigneur, car tu continues de multiplier tes Églises partout sur la surface de la terre, dans toutes les langues et dans toutes les cultures.

Reconnaissance

Merci Seigneur, toi qui es le Dieu trinitaire, parce que tu maintiens l'unité de ton corps au travers de la diversité des membres qui le compose.

Intercession

Notre Dieu, donne-nous s'il te plaît le cœur de vouloir commencer un petit groupe avec quelques membres engagés de notre assemblée pour que celui-ci donne naissance à une nouvelle communauté dans quelques temps.

Repentance

Notre Père, pardonne-nous nos craintes souvent infondées lorsqu'il s'agit de démarrer une nouvelle Église.



Nous te prions également d'affermir les Églises en souffrances afin qu'elles puissent de nouveau rayonner de l'Évangile et continuer à croître pour la gloire de ton nom.



L'ANNONCE DE L'ÉVANGILE AUPRÈS DE TOUS LES PEUPLES

Nous nous engageons à poursuivre notre rôle dans la mission mondiale en participant à l'annonce de l'Évangile auprès de tous les peuples, notamment ceux qui ne l'ont encore jamais entendu, qu'ils soient à nos portes ou aux extrémités de la Terre.

Adoration

Seigneur, sois loué parce que tu es celui qui règne sur toute la terre. Tous les peuples t'appartiennent et sont appelés à te louer avec les anges.

Reconnaissance

Merci Seigneur, parce que beaucoup de nations · · · · · · · · restaient hors de portée de la majorité des · membres de nos assemblées. Aujourd'hui, · Seigneur, tu les as amenées à notre porte pour . que nous puissions être en mission là où nous sommes.

Intercession

Notre Dieu, ouvre nos yeux pour que nous puissions discerner les nations qui sont autour de nous, dans notre voisinage et notre quartier d'Église, et que nous ayons réellement à cœur de leur annoncer ta Bonne Nouvelle en essayant de les rejoindre là où ils sont.

Repentance .

Pardon, Père, de ne pas être assez intentionnels dans nos contacts et nos discussions pour 'atteindre tous ceux que tu mets sur notre route et qui ne connaissent pas ton Évangile.



Ranime notre zèle missionnaire afin que nous puissions contribuer à la mission mondiale, par la prière, le soutien et l'envoi d'ouvriers.





Nous voulons vivre la mission en proximité avec tous nos contemporains en encourageant chaque chrétien à servir son prochain selon le modèle de Jésus-Christ, dans toutes les sphères de la société.

Adoration

Seigneur, c'est toi qui as tout créé par la puissance de ta Parole et qui conduis toute chose par ton Esprit qui pourvoit.

Intercession

Notre Père, donne-nous d'être le sel du monde afin que nous puissions donner du goût à tous ceux qui nous entourent par nos actes et nos paroles.

Reconnaissance

Merci Seigneur pour toutes ces personnes · · Pardonne-nous Seigneur, chaque fois que nous nous afin que nous puissions te représenter en nos frères et sœurs en humanité. les servant.

Repentance

créées à ton image que tu as mises autour de détruisons ta planète ou que nous négligeons



Que par notre engagement dans le monde, nous puissions être un bon témoignage de ton Évangile dans toutes les sphères de la société où tu nous places.

UNE VIE EN ACCORD AVEC LE MESSAGE PROCIAME

Nous aspirons à vivre une vie sainte, juste et aimante qui découle du fait que Dieu a déclaré justes et accueilli les pécheurs que nous sommes. Nous nous confions avec humilité dans le Seigneur qui nous a fait don de tout ce qui est nécessaire pour vivre en accord avec son message. Une vie qui prêche la croix doit porter elle-même la marque de la croix.

Louange

Nous te louons notre grand Dieu parce que tu es le Dieu parfait et fiable qui dit qui II est et qui est ce qu'Il dit, qui dit ce qu'Il fait et qui fait ce qu'Il dit.

Tu es le Dieu généreux qui non seulement donne, mais aussi te donne. Père, tu as donné le Fils ; Jésus, tu t'es donné en venant sur cette terre, jusqu'à la mort ; et vous nous avez donné le Saint-Esprit qui, par sa force toute-puissante, agit en nous, dans l'Église et dans ce monde. Tu es aussi le défenseur du plus faible, de l'opprimé et tu lui fais justice.

Reconnaissance

Merci pour le modèle de Jésus-Christ, parfait en tout.

Merci pour ton Esprit-Saint qui nous donne tout ce dont nous avons besoin pour marcher de progrès en progrès dans cette transformation à ta gloire. Merci pour le modèle d'humilité de Jésus qui s'est dépouillé et s'est humilié jusqu'à la mort.

Confession

Pardon pour chaque fois où nous manquons de cohérence entre nos paroles et nos actes, notre inconscience de notre contre témoignage et le rejet de l'Évangile qu'il suscite.

Pardon pour notre refus du renoncement à soi, notre volonté de garder notre propre vie.

Pardon pour notre manque d'humilité, la recherche de notre propre intérêt. Pardon pour tous les abus dans l'Église...



Demandes

Dieu de toute grâce, nous te demandons de nous donner d'être une Église qui porte la marque de la croix qu'elle prêche. Que nous ne reculions pas devant la souffrance, devant le prix d'un engagement fidèle et persévérant. Qu'en réponse à ton amour premier, nous disions toujours « non pas ce que je veux, mais ce que tu veux, » et te ressemblions de plus en plus. Que nos actes soient cohérents avec nos paroles en toutes choses.

Que nous nous laissions transformer par ton Esprit-Saint sans résister, dans l'accueil du travail qu'il veut faire en nous, avec nous et au travers de nous.

Que nous nous humilions devant toi et devant les autres chaque fois que nécessaire, que nous nous souvenions que seul, sans toi, nous ne pouvons porter aucun fruit.

Que nous sachions lutter contre les abus lorsqu'il frappent ton Église, et cherchions la justice et la réparation.





L'IMPLICATION DE CHAQUE CHRÉTIEN DANS LA MISSION

FICHE 6

Nous souhaitons que nos Églises soient des communautés où chaque chrétien et chaque chrétienne puisse être équipé pour le service de l'Évangile dans l'Église et dans le monde. Nous voulons particulièrement veiller à la formation de responsables dans toute leur diversité.

Louange

Nous te louons car tu es un Dieu d'ordre. Tu es l'architecte et le Maitre d'œuvre de la construction de ton Eglise, comme un édifice bien coordonné pour être une habitation de Dieu en esprit sur cette terre, pour te révéler au monde et sauver encore. Tu es un Dieu riche et grâcieux, qui donne en abondance à ton Eglise tous les ministères et les dons nécessaires pour le perfectionnement des saints. Tu appelles et équipes chacun de tes enfants pour qu'il participe à ton œuvre de salut pour ce monde. Tu es l'exemple parfait du Maitre, du pédagogue, quienseigne et qualifie tes enfants pour répondre à l'appel particulier que tu leur adresses.

Reconnaissance

Merci pour la richesse, la variété et la complémentarité des membres du corps, et des dons donnés à chacun et chacune. Merci pour l'unité que tu donnes par ton Esprit-Saint.

Merci pour la confiance que tu nous fais en collaborant avec nous malgré nos manques. Merci pour toutes les écoles, instituts de formation, pour les enseignants, pour tous ceux qui travaillent à la formation de tes enfants pour bien les équiper. Merci pour les traducteurs qui ont travaillé pour rendre ta Parole accessible au plus grand nombre. Merci pour tous les missionnaires qui ont accepté de quitter leurs familles, leurs maisons, leur pays pour la mission à l'étranger.

Confession

Pardon pour chaque fois ou nous restons consommateur, spectateur, autocentré, plutôt que d'être serviteur, participant engagé. Pardon pour notre manque d'engagement, pour chaque fois où nous nous servons nous-mêmes plutôt que te servir et servir les autres, au près et au loin. Pardon pour notre légèreté dans la formation, dans le développement de nos dons. Pardon pour la crainte de les exercer et de les faire fructifier.



Demandes

Nous te prions que nous ne craignions pas de tout te donner, que nous te fassions confiance et soyons prêt à tout quitter sur ta demande, à dire comme Esaïe : « me voici, envoie-moi. »

Qualifie les enseignants dans les écoles théologiques, et les pères, mères, les grands frères grandes soeurs sur le terrain pour former les plus jeunes avec sagesse et dans l'humilité. Qu'ils/elles soient eux/elles-mêmes des modèles pour « élever » leurs élèves.

Donne des ouvriers dans la moisson prêts à tout quitter, sans regarder en arrière pour te servir là où tu les envoies. Donne-leur patience et humilité pour s'intégrer à la culture du pays, et pour apprendre à connaître et aimer les habitants, et leur langue.

Donne-leur la joie d'une nouvelle famille sur place, où ils seront doublement choyés.

Garde particulièrement ceux qui sont dans des pays où les chrétiens sont persécutés, donne-leur prudence et sagesse. LA PERTINENCE CULTURELLE DE LA

Conscients que l'Évangile est pertinent pour toute culture, nous travaillons à le communiquer de façon adaptée dans notre société, notamment en encourageant ceux qui sont impliqués dans les milieux où la culture se façonne.

Louange

Nous te louons car tu es le Dieu d'éternité, le Dieu de vérité, le Dieu du salut, qui a vaincu la mort et le péché en Jésus, et qui nous offre la vie éternelle auprès de toi.

Tu es le Dieu qui te révèle, qui t'es fait connaitre en Jésus sur cette terre, et par le Saint-Esprit aujourd'hui dans l'Église.

Tu es le Dieu de liberté qui aime et respecte chacun, chacune, et qui ne t'impose pas, tout en mettant tout en œuvre pour le salut du plus grand nombre, et la croissance de tes enfants.

Reconnaissance

Merci pour cette BONNE NOUVELLE gratuite et accessible à tous ceux qui s'en saisissent. Merci pour ton Esprit-Saint qui la révèle et nous donne de la recevoir.

Merci pour cette réconciliation avec toi et les uns avec les autres en Jésus qui nous donne la véritable paix pour aujourd'hui et pour l'éternité.

Merci pour tous les ouvriers qui ont travaillé depuis des millénaires pour la propager dans toutes les cultures.

Merci pour la laïcité qui nous donne la liberté de vivre et manifester notre foi tant en privé qu'en public, dans le respect de l'ordre public.

Confession

Pardon pour chaque fois où nous avons partagé la bonne nouvelle de la vie éternelle en Jésus en voulant imposer notre culture aux autres, et où nous les avons blessés. Pour chaque fois où nous avons manqué d'amour et de sagesse, sans nous adapter à notre prochain, avec un jargon évangélique incompréhensible.

Pardon pour chaque fois où nous avons fait à notre manière, sans t'écouter et attendre la direction de ton Esprit.



Demandes:

Nous te prions de nous donner de ne pas douter que le message de l'Evangile reste absolument pertinent et nécessaire aujourd'hui pour tous.

Que nous soyons des témoins en actes et en paroles en présentant l'Évangile de manière intelligible et appropriée à nos contemporains. Que nous sachions nous adapter à notre auditoire, et communiquer notre espérance avec douceur et respect.

Nous te prions en particulier pour ceux qui sont amenés à porter l'Évangile dans les médias, les sphères publiques et dans les lieux ou la culture se façonne afin que tu ouvres une porte à leur parole.





DES PARTENARIATS POUR UN ÉLAN MISSIONNEL COMMUN

Nous voulons encourager des partenariats au service de la mission entre chrétiens issus de toute culture, Églises, unions d'Églises, œuvres, instituts de formations, acteurs professionnels, que ce soit au niveau local, national ou international.

Louange

Nous te louons car tu es un Dieu relationnel, le Dieu de la Trinité, Père, Fils et Saint Esprit, qui veut et aime la relation avec tes enfants et entre tes enfants. Tu es le seul vrai Dieu, un Dieu d'unité et de complémentarité dans la diversité, un Dieu d'harmonie. Tu es à la fois un Dieu personnel et le Dieu de la famille, le Dieu et Père de tous. Tu es le Dieu de toute sagesse et toute intelligence, qui nous inspire et nous partage tes compétences par ton Esprit Saint agissant en nous.

Reconnaissance

Merci grand Seigneur d'être la tête du corps qui conduit et nourrit chaque membre pour la croissance et la bonne santé du corps tout entier. Merci pour la richesse des églises et des œuvres dans ton corps. Merci pour toutes les collaborations en place qui se passent en bonne intelligence.

Merci pour tes ouvriers qui ont travaillé à la réconciliation entre chrétiens et entre églises.

Confession

Pardon pour chaque fois où nous avons fait cavalier seul dans l'évangélisation et l'édification du corps de Christ. Où nous avons refusé de coopérer avec l'autre.

Pardon pour notre orgueil, oubliant que nous avons tout reçu de toi. Pardon pour nos rivalités, nos jalousies, nos critiques et calomnies. Pardon pour les relations brisées, non restaurées, pour l'amertume nourrie et non traitée. Pour le manque de pardon demandé, donné et reçu.

Pardon pour le contre-témoignage de notre manque d'unité dans nos Églises, nos villes et notre pays.



Demandes

Que nous cultivions l'humilité avec toi et avec les autres, que nous sachions nous encourager mutuellement et considérer l'autre comme supérieur à nous-mêmes. Que nous sachions être un seul corps unis à ton service et partenaires dans la mission malgré nos différences d'arrière plan social, de sexe, de cultures ou de générations.

Que nous cherchions une collaboration saine et intelligente entre Églises et Églises, Églises et œuvres, dans nos villes, nos régions, notre pays et au-delà. Que nous sachions nous aimer les uns les autres, afin que tous connaissent que nous sommes ses disciples. Que nous sachions conserver et manifester l'unité (comme le Père et le Fils sont un) pour laquelle Dieu nous a tout donné, afin que le monde croie et connaisse que le Père a envoyé le Fils et que le Père nous aime comme il a aimé le Fils !!!

Oui, nous prions ensemble le grand Dieu au-dessus de tout, Dieu de toute gloire et de toute grâce : « Père, remplis-nous de ton Saint-Esprit. Fais de nous des témoins fidèles, unis par l'amour de Jésus-Christ. Suscite un réveil dans ton Église et dans notre pays. Amen. »



Guide pour animer un temps de prière.

Le rôle de la prière

Lorsque nous prions pour un conflit violent, une guerre ou toute autre catastrophe, n'oublions pas que la prière est efficace.

D'ailleurs, elle est notre responsabilité, notre contribution dans ces tristes événements. Face aux attaques armées meurtrières, la prière est une arme défensive, de paix, de transformation, et de réconciliation.

Le seul qui puisse apporter une paix réelle et durable entre les peuples est Jésus-Christ, qui change les cœurs, et non un traité de paix ou un accord, qui peut être déchiré à la première occasion.

Cherchons toujours, y compris par nos prières, à rendre gloire à notre Dieu.

Quelques principes

Ne soyons pas binaires ni réducteurs dans nos prières : un conflit ne peut se résumer à une lutte entre le camp du bien et celui du mal. L'histoire récente et plus ancienne a montré que les tords sont parfois partagés, et l'origine d'un conflit souvent complexe. Informons-nous sur la réalité des situations.

La politique et la religion sont souvent indissociables dans les conflits actuels. Prenons garde à nos paroles dans nos prières à haute voix, afin de ne pas tomber dans une prise de position politique.

Gardons-nous de tomber dans un spiritualisme excessif et non-biblique en ce qui concerne les raisons de ces conflits et les identités des différents protagonistes.



REMERCIEMENTS

- Nous te remercions Seigneur pour la paix et le repos que nous procurent cette confiance en ta souveraineté, et cette assurance que tu veux le meilleur pour chacun.
- Merci pour ta miséricorde qui nous permet de nous approcher de toi et nous sauve encore. Merci pour ton oreille attentive envers tes enfants.
- Merci parce que tu fais tout ce qui est en ton pouvoir pour attirer à toi et pour sauver encore. Merci parce que tu te manifestes auprès des souffrants, dans ces situations de souffrance.
- Merci parce que tu œuvres puissamment pour venir au secours des opprimés, des victimes, de leurs familles et des personnes en situation de détresse.

Louange

- Nous te louons Seigneur car tu es le Dieu souverain de tout l'univers, qui sait exactement tout ce qui se passe, et qui maîtrise toutes choses, tant dans les grandes lignes que pour chaque individu sur cette terre.
- Tu es le Dieu de la justice et de la paix.
- Tu es le Dieu qui sauve, par l'amour que tu as envers chaque individu, quel que soit son âge ou son origine!







Pardon

- Pardon pour notre vieille nature, qui recherche parfois de l'intérêt des uns aux dépens des autres. Pardon pour les rivalités, la convoitise, la corruption, la volonté de faire justice soi-même.
- Pardonne-nous de ne pas toujours prendre au sérieux la souffrance d'autrui, pardonnenous de parfois manquer de compassion envers la souffrance dont nous sommes les témoins.

Intercession

- •Nous te prions pour les différentes zones actuellement en guerre, celles qui sont médiatisées (Ukraine, Israël, Gaza) tout comme celles qui le sont moins (Haut-Karabakh, RDC, et d'autres).
- •Seigneur, viens donner aux autorités nationales et internationales de notre monde la volonté de rechercher la paix de toutes les manières, une paix juste et durable, qui respecte la dignité de tous les peuples.
- Seigneur, révèle-toi à toutes les personnes qui vont encore mourir, nous te prions de les sauver, de les convaincre de péché, de justice et de jugement et qu'ils confessent ton nom avant leur dernier souffle. Seigneur, nous te prions pour la propagation de l'Évangile, afin que même dans ces circonstances dramatiques, plusieurs puissent te rencontrer et croire en ta Parole. Seigneur, aide les chrétiens sur les différents terrains à manifester ton amour et ta sagesse de manière pratique, aideles à être des artisans de paix. Renouvelle leurs forces, leur courage et leur foi.

- Seigneur, nous prions pour les soignants, et les aidants : que tu leur donnes intelligence, compétences et courage pour les blessés et traumatisés.
- Seigneur, nous te prions pour toutes les personnes qui sont en deuil, pour toutes les personnes victimes de blessures, de pertes matérielles. Seigneur vient les consoler, réconforter, réparer les traumatismes, apporte leur ton réconfort et la restauration. Fait qu'ils aient suffisamment de matériel pour les soins, ainsi que de nourriture et un logement décent pour eux et leurs enfants.
- Seigneur, nous appelons la protection de Dieu sur tous ! Montre-nous comment nous pouvons être nous aussi des artisans de paix là où nous sommes.



Seigneur, nous prions que la gloire te revienne quelles que soient les circonstances.

Nous rappellons que tu es le Dieu souverain, et que par amour pour tous les humains tu aspires à la justice et à la paix.





PRIER POUR NOTRE PAYS



" Si mon peuple, celui qui porte mon nom, s'humilie, prie et me cherche et s'il renonce à ses mauvaises voies, je l'écouterai du haut du ciel, je lui pardonnerai son péché et je guérirai son pays.

La Bible, 2 Chroniques 7.14

Le chrétien authentique ne peut se contenter uniquement d'un engagement dans le fonctionnement de l'Église locale. En qualité de citoyen de la terre, il est également concerné par sa responsabilité devant Dieu et devant les hommes quand il vote, lorsqu'il décide de s'engager pour une cause humanitaire, dans sa manière de consommer, de participer à la préservation de l'environnement, dans son rapport quotidien à ses voisins, son entourage familial et professionnel.

Dans chacun de ces domaines, nous sommes appelés régulièrement à faire des choix, à la lumière de la parole de Dieu, alimenté par une saine réflexion, enracinés dans notre foi en Jésus-Christ et inspirés par le Saint-Esprit. Prions donc pour notre vie de témoins, et prions pour notre pays.

En priant pour notre nation, nous prions également pour ceux et celles qui ont été établis à sa tête pour le gouverner.



- Prions pour que davantage de chrétiens s'engagent avec lucidité dans leur rôle de citoyen, afin de participer à la bonne gestion de notre pays. La présence plus nombreuse de chrétiens et de chrétiennes en politique locale ou nationale sera un outil de bénédiction pour nos territoires.
- Prions pour que la France se redresse spirituellement, moralement, économiquement et politiquement. Même si nous n'avons pas voté pour l'équipe gouvernante qui est au pouvoir, nous pouvons prier pour que Dieu les dirige et les soutienne dans leurs responsabilités.
- Intercédons en particulier pour certaines réformes sociétales qui s'engagent. Les dernières orientations éthiques des dirigeants ne correspondent pas du tout aux nôtres, et nous pouvons craindre d'autres évolutions. Prions pour les associations et les personnes qui se battent pour alerter l'opinion publique et les autorités.
- Prions aussi pour que nous soyons tous des témoins «espérants» au sein de cette génération.





#SUP2024

SEMAINE UNIVERSELLE DE PRIÈRE 2024

